



Cotidianamente la gente suele decir frases como: “esto tiene lógica” o “pensamiento lógico”. Estas y otras expresiones aportan un sentido alrededor de un “pensamiento lateral” que hacen que estos contenidos sean coherentes en un determinado contexto.

La habilidad para armar argumentos y confeccionar ideas razonables corresponde a la retórica.



LA LÓGICA EN LA VIDA COTIDIANA

Cotidianamente la gente suele decir frases como: “esto tiene lógica” o “pensamiento lógico”. Estas y otras expresiones aportan un sentido alrededor de un “pensamiento lateral” que hacen que estos contenidos sean coherentes en un determinado contexto.

En el ámbito de la sociología se suele escuchar: “la lógica de las mujeres indica...”, “de acuerdo a la lógica de los hombres...”. Esto lo podríamos considerar como la “lógica cotidiana” o “sentido común”, como se le llama vulgarmente.

En estas áreas la “lógica” suele tener una referencia lingüística en la pragmática. Un argumento es considerado lógico cuando tiene sentido, es convincente, claro y razonable. Esta habilidad para armar argumentos y confeccionar ideas razonables corresponde a la retórica.